
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



Herzlichen Dank für Deine Teilnahme. Abschließend hast Du hier noch die Möglichkeit Kommentare oder 
Anregungen zu hinterlassen: 
 

• Ich würde mich freuen, wenn ich die Boote des Vereins mit meinem dort erworbenen Bootsführerschein auch nutzen könnte. 
• Vielen Dank für die Initiative. 
• Ich bin leider nur noch passives Mitglied da ich überwiegend nicht mehr in Stralsund wohne. 
• Durch das Studium/Prüfungen war es im Winter nicht möglich im Bootsschuppen auszuhelfen. Aber hoffentlich kann ich nächstes Semester 

mehr im Verein mithelfen. Ich nehme zur Zeit am SBF See Kurs teil 
• es ist nicht immer so ganz klar was es wie wo und wann zu tun gibt, wenn bekommt man es beiläufig durch andere mal mit und das meißt 

erst sehr kurzfristig dann 
• Die Möglichkeit für Mitglieder die nur noch 1-3 x im Jahr nach Stralsund kommen um eine Jolle zu leihen sollten wieder direkt aktiv sein. Ich 

liebe es und das ist mir eine Vereinsmitgliedschaft immer noch wert. 
• Ich würde mir mehr Transparenz bei der Vergabe der Boote wünschen.  
• Hallo, ich unterstütze den Verein gern weiterhin über den Mitgliedsbeitrag (80 EUR), schaffe darüber hinaus aber unglaublich wenig. Von 

daher freue ich mich, wenn andere heute den Spaß haben, den ich damals hatte. Würde ich in der Nähe wohnen, würde ich mich mehr 
engagieren. 

• Mehr Studenten auf den größeren Segelbooten mitnehmen. Sonst lernt man es nie  
• Die Anforderungen für das Mitsegeln, insbesondere Jollen sind zu streng- ich war noch nie Segeln  
• Meiner Meinung nach besteht die größte Schwierigkeit darin die neuen Mitglieder weiter aktiv zu halten sobald sie den SBF bestanden haben. 

Vielleicht sollte das Angebot für's Jollensegeln in den Wochen nach der SBF Prüfung ausgeweitet werden. Ergänzt durch verstärkte Werbung 
und gemütliche Treffen, damit neue Mitglieder im Kreis ihren Platz finden. Spontan fällt mir auch noch eine "SBF geschafft Feier" im 
Anschluss mit Musik und BBQ ein. Wichtig ist hierbei das es klar kommuniziert wird. Denn bei nicht Discord Nutzern kommen die Infos nur 
sehr spärlich an. So genug gesabbelt, hoffe das hilt ein bissl. 

• Discord funktioniert leider nicht so zuverlässig wie es soll. Vielleicht gibt es eine Alternative? Vielleicht bin ich auch der einzige :D 
• Mittwochstätigkeiten sind für mich schwer umzusetzen, da dort der Ausbildungsabend bei der Freiwilligen Feuerwehr stattfindet. Daher 

versuche ich bestmöglich, mich anderweitig zu engagieren. 
• Mehr Transparenz bei Entscheidungen des Vorstandes wäre schön. 

 
 
 


